



Antrag

der Fraktion der CDU

Haus der Geschichte

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, in der März-Tagung des Landtages ein Konzept zur Errichtung eines "Hauses der Geschichte" vorzulegen und darzustellen, wie die Einbindung in die schleswig-holsteinische Museumslandschaft gestaltet werden kann.

Ebenfalls sollen Aussagen getroffen werden über Trägerschaft, Kooperationsmöglichkeiten, Mitwirkung des Landesmuseumsamtes und des Museumsverbandes und Zeitplan.

Begründung:

Am 06. November 2000 hat die Kultusministerin anlässlich der Eröffnung der Herbsttagung des schleswig-holsteinischen Museumsverbandes in Lübeck erklärt: "Wir brauchen einen Aufgangspunkt [sic], welcher die zeit- und landesgeschichtliche Dichte Schleswig-Holsteins anschaulich und publikumswirksam darstellt. Hier könnten landes- und zeitgeschichtliche Zusammenhänge von den Besucherinnen und Besuchern virtuell erschlossen werden. Ergänzt könnte dies werden durch exemplarische Exponate von herausragender landesgeschichtlicher Bedeutung." Nach Zeitungsberichten hat die Ministerin den Aufbau eines "Hauses der Geschichte" gegenüber Museumsfachleuten befürwortet und die Verantwortlichen der Museen zur Zusammenarbeit bei der Realisierung aufgefordert.

Caroline Schwarz
und Fraktion